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LOS EJERCICIOS: ¿UNA GUÍA O UNA AUTOBIOGRAFÍA? 

 

El prólogo de la versión castellana del “Vita Christi”, que Ignacio leyó en su convalecencia, 
estaba dedicado a los Reyes Católicos, los cuales acababan de conquistar Granada y unificar 
España. En él, el traductor, Fray Ambrosio de Montesinos, que aparece en un grabado en 
primera página entregando a los reyes su trabajo, les decía que ellos eran las imágenes 
terrenas del Rey Celeste: 

 

“El reinar en este mundo (según San Crisóstomo dice) no es otra cosa sino un adelantamiento y 
figura del Reino perdurable (…) 

Que las naciones y reinos alcancen conocimiento de esto: deban a vuestras altezas inmortal 
servidumbre, y sirviendo a los que tanto bien sirven al Rey eterno, por quién y en cuyo nombre 
todos los reyes reinan, se tengan por más libres que los que nunca carecieron de libertad (…). 
Porque LOS REYES Y PRÍNCIPES SON FIGURA DE LA MAJESTAD DE DIOS, de la que son 
en la tierra ordinaria presidentes e instrumentos (según dice el apóstol a los Romanos) porque 
(según dice S. Dionisio en el libro de la Celestial Jerarquía) cuanto las cosas son aquí de 
MAYOR DIGNIDAD EN LA FIGURA tanto serán después de más glorioso estado, cuando 
fueren revestidas e informadas en el Reino de los Cielos de la verdad que acá representamos”. 

 

Por su parte, la lectura del Flos sanctorum había suscitado en Iñigo la imitación de San 
Francisco y Santo Domingo. Lo propio de Santo Domingo es el contemplata aliis tradere: llevar 

a los demás el fruto de la contemplación. También San Francisco representaba la alternancia 
entre tiempos de vida contemplativa y tiempos de vida activa.  

Sin embargo, en aquel primer momento de su conversión, todo parece estar más decantado por 
la vida contemplativa: convaleciente en el lecho de Loyola, llegó a pensar en entrar en la 
Cartuja de Sevilla cuando regresara de Jerusalén. Aunque no llegara a realizarlo, la atracción 
por la vocación cartujana persistió durante años y su afecto por ellos le duraría siempre. 

ESTOY_M�S_FELIZ#_
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La peregrinación a la tierra de Jesús estaba impulsada por esa misma pasión contemplativa: 
quería sumergirse, por todos los sentidos del cuerpo y del alma, en la humanidad transfigurada 
de Cristo. 

 

Toda esta estancia de San Ignacio en Manresa se corresponde con los cuatro tiempos de toda 
experiencia de iniciación en el misterio de Dios: 

 
El apartamiento 

       El “descendimiento a los infiernos” 
       La iluminación 

       Y el retorno al mundo como ser transformado  

Pronto Iñigo comenzó a descubrir que en la vida del Espíritu, uno no arrebata sino que es 
arrebatado; uno mismo no es el que conduce sino que es conducido; uno no es el que toma las 
iniciativas, sino que las “padece”. 

Y al saberlo, el peregrino se adentraba en la vida purgativa. Hacia la noche iba, hacia el 
descenso a los infiernos.  

Ignacio era conducido al conocimiento extremo de su indigencia.  

Ya no es el soldado converso que cree poder conquistar a Dios como se conquista a una dama 
o a un reino. Hay fuerzas más ocultas y más oscuras que uno no puede liberar por sí mismo si 
uno no se entrega. Debía aprender, según lo leído en el prólogo del Vita Christi, que había que 
ser revestido e informado de la Majestad divina. 

Dejaba atrás lo leído en el Flos sanctorum… Ya no queda nada de aquella “santa” arrogancia 

de Loyola, cuando “todo su discurso era decir consigo: Santo Domingo hizo esto; pues yo lo 
tengo de hacer, San Francisco hizo esto; pues yo lo tengo de hacer”. 

YO – HACER: de a poco Dios le iba mostrando que el camino era no sabiendo,  no gustando, 
no queriendo, “toda ciencia trascendiendo”… 

Desfalleciendo físicamente por la semana de ayuno en la cueva de Manresa, estaba dispuesto 
incluso a seguir a un “perrillo” que pudiera indicarle el remedio. (Autob. 23). Aquí en el límite de 
su abajamiento, agotada toda forma de arrogancia y estando rendido del todo, es cuando Dios 
puede empezar a manifestarse.  

  Decía un comentarista de los ejercicios: “El Cristianismo del siglo XXI será místico o no será”. 
Es decir, que todo cristiano deberá fundamentar su fe en una experiencia personal de Dios, ya 
que el soporte social de cristiandad habrá desaparecido del todo. Esto es lamentablemente 
evidente.  

Los Ejercicios Espirituales de San Ignacio acogen y propician la experiencia mística 
encaminándola hacia una dirección precisa: la progresiva configuración con Cristo Jesús. En 
ellos la “pasión mística” adquiere el rostro de la donación, a través del acto de la elección.  

Entendemos que los Ejercicios Espirituales introducen en las paradojas de la mística cristiana, 
en la que el camino hacia la plenitud humana pasa por los caminos del despojo. Al igual que su 
autor, los ejercicios apuntan a esa “experiencia interior que transforma al ejercitante”. 

Para acceder al Centro de uno mismo, hay que “perderse” previamente a sí mismo. 

De Dios procede el don y de nosotros el obstáculo, una “oscura pesantez original”. 

Los Ejercicios Espirituales son CAMINO hacia una transformación. Conciben la unión con Dios 
como un proceso, como una peregrinación sin término. El autor es “EL PEREGRINO”, Ignacio 
de Loyola, un asceta y un místico de los más grandes del siglo de oro español. 

Por eso los Ejercicios Espirituales son mucho más una autobiografía que un tratado. Esto es: 
Ignacio transpone en el orden doctrinal-vivencial su propia experiencia. 

Es la experiencia de Dios de San Ignacio la que experimenta quien realiza los ejercicios en todo 
un proceso desde los comienzos de la vida espiritual hacia las cumbres de la vida mística, al 
menos virtualmente. 

Como nuestro Padre siempre nos señala “sólo el conocimiento interno de Jesús, el 
conocimiento por experiencia y su consiguiente enamoramiento podrá preservarnos y podrá 
llevarnos a la verdadera felicidad. Una felicidad que pasa, también, por la experiencia de la 
cruz”. 

Sí, el católico del siglo XXI será un místico o no será… 

P. Gabriel De Angelis CR 

Regresar 

                                                             
 Para retornar al mundo como un ser transformado, Cristo resucitado tuvo que descender a los infiernos. Toda 

transformación se da después de pasar por “los infiernos”.  
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APOSTOLADO VOCACIONAL 

 

En el transcurso del mes de enero y del mes de febrero pasados hemos tenido en Casa 
Madre dos acontecimientos vocacionales: dos convivencias y el comienzo del Aspirantado. Ya 
tenemos cuatro jovencitos que han comenzado su formación en calidad de aspirantes. Dios 
mediante, este año vendrán algunos más, que se están preparando para ingresar. 

El Padre Fundador está disponiendo con mucho amor, y con la ayuda de los Padres, 
Hermanos y Legionarios de Cristo Rey la casa san Pablo, ubicada frente a la Casa Madre, que 
utilizaremos como casa de formación para los aspirantes. 

Ante estos acontecimientos tan importantes para la vida de nuestra familia de Cristo 
Rey, les encarecemos la oración personal, familiar y comunitaria por las vocaciones, por los 
jóvenes que se encuentran en tiempo de discernimiento y por los que ha han comenzado su 
formación. 

 

Para sostener este apostolado vocacional pronto se podrá en funcionamiento un equipo 
de promotores vocacionales. Se trata de algunos legionarios y legionarias de los distintos 
lugares donde se encuentra nuestra Obra, que tengan una especial responsabilidad en el 
apostolado vocacional: rezar y hacer rezar por las vocaciones, seguimiento de los candidatos y 
vinculación con los Padres del Instituto, y sostenimiento económico de los gastos que implica la 
formación de los Hermanos Aspirantes, Postulantes y Novicios, como de las becas para retiros 
y otras actividades para los jóvenes que se hallan en discernimiento vocacional. Los Padres 
encargados de cada zona informarán con más detalles al respecto. 

  

A continuación ofrecemos dos hermosos testimonios: el primero, escrito por un querido 
legionario, papá de uno de los jóvenes que, Dios mediante, comenzará el Aspirantado este año, 
y el segundo, por uno de los jóvenes que ha participado de las convivencias mencionadas 
anteriormente. 

Regresar  

TIREMOS ABAJO EL MURO: JESÚS ESTÁ LLAMANDO A NUESTRO HOGAR 

 

 

En primer lugar quisiera presentarme. Soy Juan Manuel del Corazón de Jesús, médico 
cardiólogo infantil, doctorando en Bioética. Mi esposa Mariana Lucía, es Bioquímica, y 
también estudia Bioética conmigo en Roma desde hace unos años (o mejor dicho, desde 
hace tres de los ocho hijos que tenemos). Mientras tramitaba mi pasaporte, allá por el 2001, 
mi suegro me comentó que se sentía débil. Viniendo de él, la cosa era seria. De hecho es la 
única queja que recuerdo haberle escuchado: Nieto de vascos, gran deportista y ex piloto de 
combate, le había puesto el broche de oro a su persona en la fragua de los santos ejercicios 
ignacianos predicados año tras año por los sacerdotes del Instituto Cristo Rey. Le solicité 
unos estudios y viajé hacia Roma para ver de qué se trataba una invitación para estudiar 
Bioética. Cuarenta días después mi avión aterrizaba en Ezeiza mientras le estaban operando 
de un cáncer de estómago terminal. Desde ahí nunca más volvió a comer.  

 

 

A Jesús no se lo hace esperar 

Nosotros vivíamos en Córdoba. Así que al llegar a casa Mariana me preguntó por mi viaje a 
Italia y por su papá. Le comenté que estaban dadas las condiciones para estudiar en Roma, 
y enseguida comenzamos a organizar nuestro viaje. La evolución y los estudios de mi suegro 
no eran buenos, debiendo ser operado nuevamente unos días más tarde porque no se le 
cerraban las suturas internas. Así que le dije a Mariana que podríamos ir a Roma el año 
próximo, ya que el pronóstico de la situación clínica de su padre hacía suponer que lo 
perderíamos en un lapso no mayor de un año. Mariana me contestó con calma y firmeza 
sobrenatural: "esta es una vocación de Jesús, y a Él no se le hace esperar". Era mediados 
de Julio. Yo viajé primero, y en Diciembre lo hizo Mariana junto a los chicos, 450 Kg. de 
equipaje y una de mis tía-abuelas de 81 años. A las pocas semanas de llegar a Italia, mi 
cuñada nos llamó comentando que mi suegro había desistido de comulgar (En los últimos 
años él asistía a Misa diariamente) porque su organismo ya no toleraba absolutamente nada. 
Entonces pesaba 35 Kg! Era sábado; conseguimos comprar un pasaje el domingo para que 
ella saliera el lunes a Buenos Aires. Mariana llegó a su casa a las 10:30 del martes 21 de 
enero de 2002. Esa misma noche mi suegro se desvaneció, por lo que lo acostaron en su 
cama mientras llamaban una ambulancia. Eso le hizo recuperar la conciencia lo suficiente 
como para rezar la coronilla de la Misericordia junto a Mariana, que estaba teniéndole su 
mano arrodillada frente él. La rezó completa, ayudado por mi esposa, y cantándole a la 



El Camino Nº 54                               Instituto Cristo Rey  4 

 

Virgen "Oh María Madre mía, oh consuelo del mortal, amparadme y guiadme a la Patria 
Celestial", mi suegro Joaquín voló a la Gloria.  

 

 

Los médicos ya habían llegado, y presenciaron todo muy conmovidos. Ambos comentaron 
cuánto dolor físico estaría padeciendo. A fin de completar la historia clínica quisieron saber 
qué medicinas estaba tomando, y al acercárseles la "caja de los remedios", se percataron de 
que Joaquín nunca había tomado los analgésicos que le compraban casi semanalmente: 
todos los envases estaban intactos! 

 

 

Papá: tengo vocación 

El segundo de mis hijos, nació el día de los Santos Arcángeles, con la cara hacia arriba, 
como mirando el cielo, por eso su nombre de bautismo es Ramiro Miguel. Él quiere ser 
sacerdote de Cristo Rey desde que tiene siete años (al menos eso nos dice desde 
entonces). Como comprenderán, tomábamos con pinzas sus aseveraciones, pues todos 
hemos dicho cosas similares y hemos pasado por varios oficios y profesiones en nuestra 
ilusión por ser "grandes" astronautas, bomberos, militares, diplomáticos o atletas olímpicos... 
actividades que quien más quien menos, hemos soñado realizar. Pero oír a mi hijo repetir y 
repetir sistemáticamente, año tras año: "quiero ser sacerdote de Cristo Rey", ya no me 
parecía una ilusión. Ahora tiene quince años, la edad justa en la que un joven, si no lo sabe 
ya, debe plantearse seriamente qué le está pidiendo Dios para su vida. 

 

 

Roma es la prédica permanente de las "dos banderas".  

Mientras tanto, el niño se hizo jovencito en una ciudad "tolerante y pluralista" que lo tiene 
todo: aquí convergen -o más bien divergen- paganismo y santidad. La calle es un muestrario 
de cartelones con imágenes escandalosas mezclados entre fotos del Papa y de los Santos. 
En Roma se respira el humanismo renacentista o el aire de una fe medieval. Ruinas de 
templos paganas transformados en capillas católicas. Aquí se ve de todo: gente que mete su 
mano en la bocca della verità, y ni se le ocurre entrar a la basílica de Santa María in 
Cosmedín, que la aloja en su pórtico. Aquí, la frivolidad hasta el hastío contrasta con las 
vidas de ignotos “Padres Pío”. Aquí hay parejas juntadas, pero también hay muchos esposos 
Quatrocchi. En Italia está despenalizado el aborto pero también hay santas Gianna Beretta 
Molla. Roma es la prédica viviente de las "dos banderas”. Precisamente aquí, en este 
ambiente, mezclado entre libros de latín y griego, nuestro hijo nos dice: “quiero ser sacerdote 
de Cristo Rey", y nos pide hacerse aspirante desde el año próximo. La tentación de 
aferrárnoslo no se hace demorar: enseguida uno recuerda tantos viajes postergados, que si 
él se fuera... Asalta a la mente el excelente nivel de latín que recibe junto al griego clásico. 
Uno “cae en la cuenta” de cuánto conocimiento de arte está recibiendo este hijo... en Italia, la 
cuna de la cultura a su alcance, cuánta formación humanista! Y sin embargo, si se va... Las 
visitas al Papa, el saludo a Cardenales y Obispos, las ordenaciones multitudinarias, bajo 
apariencia de bien se presentan cual pilatesca excusa al alcance de la mano para dejarlo en 
casa unos años más. Y todo alimentado por el consejo de algunos buenos sacerdotes, que 
convencidos de que es mejor una mayor experiencia o madurez, enuncian una larga lista de 
“buenas razones” para hacerlo desistir. Sin embargo, mi poca experiencia de vida demuestra 
otras realidades. Cuántos padres han venido llorando a mi consultorio, porque una 
enfermedad inesperada les arrebató a su hijo! Cuántos niños ahogados en la piscina durante 
unas vacaciones, o aplastados por el tractor de su tío. Cuántos jovencitos son hoy 
drogadictos, porque fueron iniciados en una "picardía" de muchachos! Cuánta inocencia 
perdida por un momento de curiosidad! Cuánta superficialidad, cuánto vuelo de gallina le 
hacemos sufrir los padres a los hijos que Dios nos confió para que fueran unas águilas! 
Acaso Dios no nos pedirá cuenta de esto? Dos banderas hay frente a frente: la vocación de 
Jesús, que encuentra respuesta en Ramiro a seguirle a "lo que más"..., la bandera de Cristo 
frente a las categorías, muchas de ellas buenas, que no hacen más que imponer un 
sufrimiento, una prisión construida con las barras de nuestro egoísmo para –finalmente- 
esconderlo sepultado en la tierra. Qué insensatez! Pues si del miedo a perder un hijo se 
trata, seguramente no habrá mejor receta para lograrlo, que mezquinárselo a Dios. No tengo 
certeza de que Ramiro será algún día ordenado sacerdote. Eso sólo Dios lo sabe. Pero sí 
estoy seguro que debo facilitarle todos los medios para que él busque y persiga el plan de 
Dios hasta alcanzar a Cristo, viviendo el Evangelio sin descuentos. Y agradezco a Jesús, 
que lo llame a distinguirse en su Servicio, con el estilo, la pasión y el ideal con los que el 
Padre José Luis Torres-Pardo, CR ha fundado el Instituto Cristo Rey. Mientras finalizo, me 
vienen a la mente las palabras con las que inició su Pontificado nuestro amado Siervo de 
Dios, Juan Pablo II:”Aprite, anzi, spalancate le porte a Cristo” En italiano el verbo spalancare 
no indica abrir, sino más bien arrancar la puerta de raíz de tal modo que la abertura quede 
totalmente libre de obstáculo. Jesús está llamando ahora a nuestra puerta, y quiere quedarse 



El Camino Nº 54                               Instituto Cristo Rey  5 

 

en casa de una manera muy especial: haciendo de Ramiro otro Cristo. Nosotros queremos 
responderle tirando abajo el muro, y que San Miguel cuide la brecha. Por eso nos 
encomendamos a vuestras oraciones para que así sea, si es lo que más agrada a Su Divina 
Majestad, para mayor Gloria de Su nombre, para nuestro bien y el de toda su Santa Iglesia. 
“Porque es Preciso que él reine”. 

 

Dr. Juan Manuel del Corazón de Jesús Estrella, LCR 

Navidad del 2008 

Regresar 

 “ESTOY MÁS FELIZ QUE AYER PERO MENOS QUE MAÑANA” 

El sábado 10 de enero los jóvenes que ingresaron al aspirantado junto con algunos futuros 
aspirantes tuvimos la gracia de escuchar al querido PADRE Fundador por más de una hora. La 
frase que encabeza el título de este artículo la dijo nuestro querido Padre mientras nos contaba 
la historia de su vocación y algunas cuestiones referentes al Instituto.  

Lo que más me llegó, principalmente por necesidad y secundariamente por gusto, fue su total 
entrega, a la que autodefine como “desgarradora”, ya que amaba mucho a su familia, y su 
vocación surgió de manera muy fuerte. Adentrándome más en el tema, me hizo falta ese aliento 
–muy característico del Padre- para una entrega fiel y total, sin reservas, con grandes deseos 
de abandonar el mundo y la “propia libertad”.  

Humanamente hablando solemos ponernos tristes a la hora de la verdadera entrega, porque 
supone darnos a Jesús en cada respiro, pensamiento, palabra y obra, a medida que los 
segundos del reloj avanzan. Esto implica dejar, porque Alguien nos llama al amor, que Cristo 
reine en nuestro corazón no sólo por un momento sino en todo momento (carisma del Instituto). 
Dejar que Él sea el Dueño de todo nuestro ser y no confundir la libertad con la propiedad de 
nuestras vidas. Dios nos creó y por lo tanto, es el Dueño de la vida de cada persona que habita 
en el mundo. Dios envió a su Hijo al mundo para redimirnos del pecado y abrirnos nuevamente 
las puertas del cielo, tarea que se cumplió a través de la Crucifixión y la posterior Resurrección 
de Cristo.  Por eso debemos corresponder a tanto amor, a pesar de las adversidades, y mucho 
más si nos está llamando para una misión tan importante como es el sacerdocio. 

En un momento el Padre preguntó a Gerónimo (aspirante paraguayo de 14 años) si tenía 
miedo, a lo que el joven respondió que no. Pero esta pregunta me dejó pensando: yo si tengo 
miedo. Miedo de no hacer lo que el Señor me pida; miedo de alejarme de Él por la falsa y 
disfrazada “felicidad” del mundo; miedo al tiempo de espera para entregarme, y miedo a no 
perseverar. El miedo es un signo de que no estamos abiertos totalmente a la voluntad del 
Señor, y muchas veces, tampoco en su sintonía. Por tal motivo, creo que inspirado por el 
Espíritu Santo, retruqué internamente a esta pregunta diciendo: ¿voy a decirle no al Señor, que 
ha dado su vida para mi salvación, sólo por tener miedo? ¿Acaso importa más el miedo y la 
duda que siembro por cobardía en mi cabeza, esa actitud  egoísta de querer “ser libre” o el 
amor tan grande que Dios me tiene, el don del llamado, la petición que me hace el Rey que me 
trajo a este mundo para una misión específica donde prometió hacerme feliz? Rápidamente me 
surgió el propósito de conocer más a Jesús, a través de la oración (principalmente aumentando 
la profundidad en el trato con Él, y secundariamente con la constancia) ya que Él lo da todo y no 
quita nada. Sólo debemos confiar. 

No olvidemos que en párrafos anteriores dije “humanamente hablando”. Por eso debo decir 
también que, sobrenaturalmente, hay muchos beneficios que a los ojos de los hombres 
acostumbrados a malas costumbres (pecado) no son beneficios. Esto lo podemos comprobar, a 
través de la fe, guiados por aquella frase de Jesús en el Evangelio de san Mateo (19, 29): “todo 
aquel que haya dejado casas, hermanos, hermanas, padre, madre, hijos o campos por mi 
nombre, con persecuciones, recibirá el ciento por uno en este mundo y heredará vida eterna”. Si 
no nos convence, debido a nuestra falta de fe, podríamos preguntar a algún sacerdote cuánto 
fue recompensado “en la tierra”. De todas formas, el sacrificio de Cristo muerto en la Cruz es ya 
un buen motivo para corresponder a ese amor. 

Ojalá puedan estas líneas hacer reflexionar a alguien que se esconde para que Dios no lo elija y 
lo “prive de su libertad”. Ojalá, con la ayuda de la Santísima Virgen, podamos conocer, amar y 
seguir a Jesús en el camino que nos tiene preparado para perseverar en dicha misión. ¡Animo, 
Oración y Atención! 

“¿Que padre hay entre vosotros que, si su hijo le pide un pez, en lugar de un pez le da una 
culebra; o si pide un huevo le da un escorpión? Si, pues, vosotros, aún siendo malos, sabéis dar 
cosas buenas a vuestros hijos, ¡Cuánto más el Padre del cielo dará el Espíritu Santo a los que 
se lo pidan!” (Lc. 11, 11-13) 

Cristián Lanús Urrets 

Regresar 
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PARTIÓ HACIA LA CASA DEL PADRE UNA LEGIONARIA EJEMPLAR 

 

El pasado 24 de marzo, alrededor de las 22:00 horas, partió hacia la Casa del Padre la Sra. 
Marta Carazzo, Legionaria de Cristo Rey de Rosario. 

Toda nuestra Familia espiritual se une en oración y ante el altar del divino Sacrificio rezando por 
el eterno descanso de esta insigne hija de nuestra Fundación. Desde la “primera hora” 
trabajadora incomparable de nuestra Obra. Mujer fuerte, mujer del silencio y mujer fiel, quien 
supo en momentos difíciles de nuestra historia fundacional “permanecer” al pie del cañón. Con 
la oración y el consuelo de la fe, y con el gozo que nos dejó a todos el ejemplo de su vida santa 
también acompañamos a toda su querida familia. 

Regresar 

CONSAGRACIÓN DE NUEVOS LEGIONARIOS 

Al finalizar el primer retiro de mujeres en la provincia de San Juan del 26 al 28 diciembre de 
2008, se consagró como miembro de la Legión Juvenil de Cristo Rey, Sergio Salinas, quien 
durante varios años de preparación perteneció a la LJCR de Córdoba, lugar donde cursó sus 
estudios. 

El pasado domingo 15 de febrero, en la santa Misa de clausura de la tanda de legionarias en 
Casa Madre, realizó su consagración como Legionaria la Sra. Clotilde de Martínez de la LCR de 
Bs. As. 

Regresar 

NUESTRO PADRE FUNDADOR NOMBRÓ UN NUEVO DIRECTOR DE “EL 
CAMINO” 

 

Dadas las múltiples actividades que debe desarrollar el querido Padre Diego Crisafulli, a partir 
de este número el nuevo director de nuestro boletín informativo será el Padre Gustavo Mántaras 
CR. 

 

Regresar 

PRÓXIMOS APOSTOLADOS PARA REZAR E INVITAR... 

 

ABRIL: HOMBRES 

- del 3 al 5 – “Villa de la Quebrada” (San Luis); legionsanluis@cristorey.org 

- del 7 al 11 -  “Nuestra Señora de Guadalupe” (Luis Guillón, Buenos Aires); 
sanignacio@cristorey.org 

- del 30 de abril al 3 de mayo -   “Nuestra Señora de la Consolación” (Villa Allende, Córdoba), 
legioncordoba@cristorey.org; jovenescordoba@cristorey.org 

- del 30 de abril al 3 de mayo – “Nuestra Señora de los Dolores” (Junín, Bs. As.); 
legionjunin@cristorey.org; jovenesjunin@cristorey.org 

 

ABRIL: MUJERES 

- del 17 al 19 - "Ntra. Sra. de Guadalupe" (Luis Guillón, Buenos Aires); sanignacio@cristorey.org 

- del 24 al 26 – “Nuestra Sra. de los Dolores” (Junín, Bs. As.) legionjunin@cristorey.org; 
jovenesjunin@cristorey.org 

 

ABRIL: MATRIMONIOS 

- 17 al 19  - "María Reina" (Roldán, Santa Fe), casamadre@cristorey.org 

 

RETIROS DE PERSEVERANCIA (para todo público) 

 

- Domingo 5 de abril, Colegio “Nuestra Sra. de la Misericordia”, Cabildo 1333, de 9:30 a 13 hs. 
(C.A. de Bs. As.) sanignacio@cristorey.org 
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- Sábado 25 de abril, Capilla de las siervas de Jesús, Güemes 250, de 15 a 19 hs. (Bahía 
Blanca), legionbahiablanca@cristorey.org – legionpuntaalta@cristorey.org 

- Domingo 26 de abril, Parroquia Ntra. Sra. de Lourdes (Comodoro Rivadavia); 
legioncomodoro@cristorey.org 

- Sábado 4 de abril, Cripta María Auxiliadora, 9 de julio 1050, de 16 a 20 hs. (Córdoba) 
legioncordoba@cristorey.org; jovenescordoba@cristorey.org 

- Domingo 5 de abril, Parroquia “Divino Salvador”, de 17:30 a 21 hs. (San Juan);  
jovenessanjuan@cristorey.org 

 

Regresar 

Por el triunfo de Cristo Rey  

en el Corazón Inmaculado de María  

al servicio de la Santa Madre Iglesia 

 

Si desea comunicarse con "El Camino", escriba a: http://www.cristorey.org/contacto.htm 

Los números ya publicados pueden consultarse en nuestra web: www.cristorey.org/elcamino 

  

Para darse de ALTA mande un e-mail a "listas@cristorey.org" con el siguiente texto en el cuerpo 
del mensaje: subscribe camino Nombre Apellido Ciudad (Ejemplo: subscribe camino Juan 

Perez de Buenos Aires). El asunto debe quedar en blanco. 

  

Para darse de BAJA mande un e-mail a "listas@cristorey.org" con el siguiente texto en el cuerpo 
del mensaje: unsubscribe camino Nombre Apellido Ciudad (Ejemplo: unsubscribe camino 

Juan Perez de Buenos Aires) 

 

 

 

Director de "El Camino": P. Gustavo Martín Mántaras CR 

Casa Madre del Instituto Cristo Rey 

Talacasto 113  S2134DFC  ROLDÁN (Santa Fe) Argentina 

Tel/fax: (0341) 496-1391 

www.cristorey.org 

 

Este correo electrónico es confidencial y de uso exclusivo del destinatario. Su contenido no debe ser 
revelado a terceros. En el caso de que usted no sea el destinatario, por favor notificar al remitente 
inmediatamente. 

This E-mail is confidential and intended for the exclusive use of the addressee(s) only. You should not 
disclose its contents to any other person. If you are not the intended recipient please notify the sender 
immediately. 
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